

15

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Urteil des Bundesverfassungsgerichts zum Verbot von Tanz- und Unterhaltungsveranstaltungen am Karfreitag

Wir fragen den Senat:

1. Welche Auswirkungen hat das jüngste Urteil des Bundesverfassungsgerichts, mit dem das strikte Verbot von Tanz- und Unterhaltungsveranstaltungen am Karfreitag in Bayern gekippt wurde, auf das Bremische Sonn- und Feiertagsgesetz?
2. Inwiefern und für welche Veranstaltungen wurden in der Vergangenheit bereits Ausnahmegenehmigungen für die strikte Karfreitagsregelung angefragt und erteilt?
3. Inwiefern beabsichtigt der Senat, dem Urteil Rechnung zu tragen und den Karfreitagsschutz zu lockern?

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und Fraktion der FDP